

Cuba prévoit l'augmentation du tourisme portugais grâce à de nouvelles liaisons aériennes



La Havane, 28 février (RHC).- Cuba prévoit une augmentation du nombre de touristes portugais cette année grâce à l'augmentation du nombre de vols charter et à de nouvelles destinations dont la diversité et la croissance sont montrées aujourd'hui à la Foire du Tourisme de Lisbonne.

La Directrice du Bureau du Tourisme de Cuba pour le Portugal et l'Espagne, Dulce María Sánchez, a signalé que la reprise de vols charter en 2014 a mis fin à la tendance à la diminution enregistrée à cause de la crise économique européenne.

Elle a précisé que l'on a enregistré l'année dernière une augmentation de 54,9% du nombre de touristes portugais et que, pour l'actuelle saison, l'on pronostique une hausse de 5 à 6%, grâce en partie à l'amélioration des liaisons aériennes.

Au cours d'une intervention à la Foire de Lisbonne, l'Ambassadrice de Cuba au Portugal, Johana Tablada, a expliqué qu'à partir de juillet deux vols hebdomadaires directs seront ouverts, l'un à Varadero et l'autre à Cayo Coco et quatre vols d'Air Europa depuis Oporto et de Lisbonne, avec escale à Madrid.

À la Foire de Tourisme de Lisbonne, qui a ouvert ses portes le 25, l'on fait aussi la promotion de rencontres comme la Foire de Tourisme de Cuba qui se déroulera à Cayo Coco du 5 au 7 mai.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/48059-cuba-prevoit-laugmentation-du-tourisme-portugais-grace-a-de-nouvelles-liaisons-aeriennes>



Radio Habana Cuba